

POLÍTICA SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRAL

Plastyverg S.A., con más de 55 años de experiencia en la fabricación de envases y embalajes de polietileno flexible, se ha consolidado como una empresa comprometida con la satisfacción de nuestros clientes. Mantenemos un sistema de gestión integral basado en la gestión de riesgos como estrategia clave para cumplir con los requisitos legales, garantizar la calidad e inocuidad de nuestros productos, minimizar el impacto ambiental y asegurar una comunicación efectiva con todos nuestros grupos de interés. Nuestra gestión se fundamenta en los siguientes principios.

PRINCIPIO 1: COMPROMISO CON EL CLIENTE

Nos enfocamos en comprender, anticipar y satisfacer integralmente sus necesidades y expectativas, desarrollando productos seguros, confiables, funcionales y alineados con los más altos estándares de calidad e inocuidad. Promovemos una cultura de servicio y mejora continua, entregando soluciones efectivas y construyendo relaciones de confianza a largo plazo.

PRINCIPIO 2: CALIDAD E INOCUIDAD EN EL ENVASE

Aseguramos la calidad e inocuidad de nuestros envases mediante la implementación de BPM y HACCP, avanzando hacia la certificación FSSC 22000 y manteniendo procesos eficientes y alineados a la norma ISO 9001. Promovemos una cultura de inocuidad basada en el compromiso, la formación continua y el liderazgo, garantizando productos seguros y orientados a la satisfacción de nuestros clientes.

PRINCIPIO 3: COLABORADORES

Valoramos a nuestros colaboradores como el motor de la organización, promoviendo su bienestar y fomentando su permanencia en la empresa, a través del desarrollo de competencias mediante programas de capacitación continua, para asegurar su contribución efectiva y lograr un desempeño organizacional de alto nivel.

PRINCIPIO 4: COMUNICACIÓN

Promovemos una comunicación abierta y efectiva con nuestros colaboradores, clientes, proveedores y partes interesadas, fortaleciendo la confianza, el trabajo en equipo. Mantenemos una estructura organizacional con líderes de proceso comprometidos, que impulsan la participación activa y el involucramiento de todo el personal en el cumplimiento de nuestros objetivos.

PRINCIPIO 5: SUSTENTABLE Y SOSTENIBLE

Actuamos con responsabilidad ambiental para construir un futuro sustentable, gestionando eficientemente nuestros recursos y minimizando nuestro impacto. Promovemos la economía circular mediante la reducción, reutilización y reciclaje de residuos, asegurando su adecuada gestión y disposición final. Asimismo, impulsamos acciones orientadas a disminuir nuestra huella de carbono, contribuyendo activamente a la protección del medio ambiente y al bienestar de las generaciones presentes y futuras.

PRINCIPIO 6: CRECIMIENTO Y MEJORA CONTÍNUA

Proyectamos un crecimiento sostenido mediante la innovación, la tecnología y la optimización de procesos, adaptándonos al entorno y cumpliendo la normativa vigente. Evaluamos continuamente nuestro Sistema de Gestión Integral para mejorar procesos, garantizar la calidad, la inocuidad, el cuidado del medio ambiente y la satisfacción del cliente.

Esta política es parte integral de nuestra estrategia empresarial. Se revisa periódicamente para garantizar su adecuación, efectividad y alineación con nuestros objetivos estratégicos.

Gerente General

ALUSA CAMBOA

Octubre 2025